

A la atención de la Federación Española de Pesca y Casting

Las pescadoras de Agua Dulce nos dirigimos a ustedes para mostrar nuestra disconformidad ante la nueva forma de realizar la clasificación para el Mundial y la celebración al Campeonato de España que ustedes plantean, ya que, además de unir dos competiciones a las que van pescadoras con distintos fines, nos plantea un gasto económico extra extremadamente alto para poder afrontar, máximo en estos tiempos.

No obstante, queremos plantear una solución alternativa que creemos será del agrado de ambas partes.

Para reducir el gasto económico tanto por parte de la Federación como por parte de las deportistas, ya que entendemos que ésta idea ha sido la que ha suscitado los cambios que ustedes han realizado en estas competiciones, proponemos:

-Para evitar un doble desplazamiento de efectivos de la Federación, con sus consiguientes gastos, más un doble desplazamiento por parte de las deportistas con sus consiguientes gastos, entendemos que tanto el campeonato de España como el selectivo de Alta Competición, pueden realizarse en la misma fecha y escenario bajo el siguiente organigrama:

PARTICIPANTES:

- Tendrán derecho a participar en el campeonato de España todas aquellas deportistas clasificadas a tal efecto en sus respectivos campeonatos regionales. Dichas deportistas no tendrán que soportar ningún gasto de inscripción ni de alojamiento, tal y como se venía haciendo hasta la fecha.
- Tendrán derecho a participar en la competición todas las pescadoras que hasta la fecha se encuentran dentro de la Alta Competición Nacional. Dichas deportistas tendrán que soportar sus gastos individuales de desplazamiento y de alojamiento, pero no tendrán que abonar el pago de ninguna inscripción para la competición, tal y como se venía haciendo hasta la fecha.

DESARROLLO DE LA COMPETICIÓN:

Como se están celebrando dos pruebas de alta importancia clasificatoria, la competición habrá de desarrollarse en 3 mangas de tres horas de duración cada una, siguiendo a tal efecto la normativa general de la Federación Española de Pesca y Casting.

CLASIFICACIÓN

- Las tres primeras clasificadas como oro, plata y bronce del campeonato de España, serán aquellas 3 primeras participantes que, habiéndose clasificado previamente para el campeonato de España en sus respectivos regionales, tengan la mejor puntuación, no pudiendo acceder a estos puestos deportistas de Alta Competición que no se hayan clasificado en los campeonatos regionales.
- El equipo de deportistas para ir al Mundial se formará con las 5 participantes que, estando dentro de la Alta Competición, tengan la mejor puntuación al finalizar la competición, no pudiendo acceder a formar parte de este equipo aquellas deportistas que no estuvieran en Alta Competición al inicio del campeonato.
- Con la clasificación final del campeonato, se verá que deportistas se mantienen en Alta Competición, quienes acceden a la misma y quienes dejan de estar dentro de ella.

Les rogaríamos que tuvieran en cuenta esta propuesta que consideramos justa y razonable tanto para ustedes como para las deportistas.

Las deportistas abajo firmantes